



Entrevista / Miguel Ángel Mancera (Coordinador de Senadores –PRD)

“Se habló y se reiteró la necesidad de cuando se llegue a decidir la candidatura presidencial (en la plenaria del PRD), sea derivado de un proceso transparente, un proceso de cara a la ciudadanía y con la participación de la ciudadanía. Platicando con el presidente del PRD, con la Dirigencia Nacional, cosa que agradezco tanto al Presidente como a la Dirigencia, al Coordinador de diputados (Espinosa Cházaro), se hizo el planteamiento de que el PRD tuviera propuestas para poder ir hacia una contienda y se me preguntó si estaba en esas condiciones, si estaría en disposición de hacer una defensa del PRD en esa competencia y les dije que sí”.

<https://drive.google.com/file/d/1U9OAutJ5ypJoE7MfwqeUuUZZDr1G2-3L/view>